
  

 

 
  

１年間、ありがとうございました 
副校長  加藤  大次郎 

令和５年度も残りわずかとなりました。もう幾日かで、6年生は卒業して中学校へ進学します。そし

て１～5年生は、次の学年へと進級します。児童一人一人に次年度への希望をもたせるためにも、卒業式

や修了式までの残りの日々を大切にしていきたいと思います。 

保護者や地域の皆様にはこの１年間、学校の教育活動に御理解と御協力をいただき、心よりお

礼を申し上げます。学校の教育活動を全面的に支えてくださった PTA会長をはじめ PTA役員・委

員の皆様、毎朝、児童の安全を見守ってくださった交通ボランティアの皆様、子供たちに本の面

白さを伝えてくださった読み聞かせサークル ぽけっとの皆様、この紙面をお借りしてお礼を申し

上げます。本当にありがとうございました。令和６年度もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

学級編成についてのアンケートの結果 

 保護者の皆様からいただいた御意見を集計しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 結果は、 

「今のままでよい」の回答：約 6割 

「変えた方がよい」の回答：約 4割 

そして、「変えた方がよい」という御意見の方の中の約 6割が「基本は今のままでよいが、学校長および

教員が必要と判断した際は行ってもよい」とお考えであることが分かりました。 

 「2年に一度のクラス替え」「1年ごとのクラス替え」どちらにもメリットやデメリットはあります。令和 6

年度は、「今のまま（3年生と 5年生でのクラス替え）」を基本とさせていただきます。但し、人事異動や

状況に応じて担任の変更はあります。また法律で定められた 1学級の定員を超えたことによる 1年ごと

のクラス替えはありますので御承知おきください。今回の「1年ごとにクラス替え」希望の一つ一つの御

意見の内容もよく考慮しつつ、令和 7年度での学級編成のあり方を今後じっくりと検討していきます。よ

ろしくお願いします。 
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年度末号  

青梅市立新町小学校 

校 長  塚田 直樹 

 令和 6年度 4月当初の予定 

  4/ 8(月) 始業式  8時 10分までに登校 

       3～6年生 ：9時 20分頃下校 

       2年生、児童会代表は入学式参加のため、11時過ぎ頃下校 

  

  4/ 9(火) 特別時程の午前授業 

  4/10(水) 給食始(2～6年) 給食後下校 

  4/11(木) 水曜時程 新 5・6年保護者会 

  4/12(金) 水曜時程 新 3・4年保護者会 

  4/16(火) 水曜時程 新 1・2年保護者会 

 能登半島地震災害義援金募金への 

御協力ありがとうございました 

ボランティア委員が呼びかけ、 

２４８,０７５円 
の義援金が集まりました。全額を日本赤

十字社に寄付させていただきました。 



学校運営連絡協議会、１年間の活動報告 

１年間、学校運営を行うにあたって、学校運営連絡協議会委員の 

 皆様とも協議を行ってきました。 

 第１回 学校運営連絡協議会    
 ６月３０日 １８:３０～ 本校会議室にて 

参加人数：9名 

第２回学校運営連絡協議会 
12月 1日 １８:３０～ 本校会議室にて 

参加人数：7名 

第 3回学校運営連絡協議会 
 2月 2日 １８:３０～ 本校会議室にて 

参加人数：7名 

協 

議 

内 

容 

・教育目標や学校経営の方針について 

  校長より説明。質疑応答。 

 

・教育活動の概要について 

  副校長より説明。質疑応答。 

 

・学校評価の視点（学校運営、教育活

動、校外生活、その他）について 

 ⇒学校評価についての説明は時間がなく、次

回に持ち越し。 

・50周年記念式典に参列して 

  委員の感想を交流。 

 

・学校や地域における児童の状況につ

いて 

  学校からの情報提供。 

  地域での様子の意見交流。 

 

・よりよい学校づくりアンケート実施

（保護者）と外部評価者による学

校評価（委員と本校教職員）につ

いて校長より説明 

 

・展覧会を鑑賞して 

  体育館にて、展覧会作品鑑賞。 

  委員の感想の交流。 

 

・1年間のまとめと次年度に向けて 

  令和 5年度の 1年間、コロナ後の

様々な活動についての振り返り。 

 

・学校評価について 

  評価項目が答えづらいとの意見を

いただく。評価項目を見直し、

後日回収し集計。 

 

・次年度の学校運営連絡協議会につい

て校長より説明 

学校運営連絡協議会 委員さんによる学校評価 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※いただいた様々な御意見を次年度の教育活動の計画に反映させていただきます。 

  貴重な御意見をありがとうございました。 
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学校は、教育目標や経営方針を分かりやすく伝え

ている
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学校は、教育活動の改善・充実に努め、信頼でき

る教育活動を進めている
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学校は、子供に基礎的・基本的な学力が身に付く

よう努めている。
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学校は、一人一人の力を伸ばすような授業を工夫

している。
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学校は、「あゆみ」の評価の観点を保護者に説明

し、適切に評価を行っている
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学校は、体力づくりを実施し、体力の向上に努め

ている
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学校は、子供の健康や安全に関する指導を

行っている
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学校は、基本的な生活習慣やきまりの指導を適宜

行っている
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学校は、子供や保護者の悩みや相談を受け止め、

対応している。
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学校は、教育活動や子供たちの様子を積極的に

伝えている
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学校は、特色ある学校づくりに努めている。
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子供は、楽しく学校に登校している

(２名無回答) 


